



Der Magistrat

Dezernat für
Bauen und Verkehr

Stadtrat Andreas Kowol

31 . Dezember 2024

Ortsbeirat des Ortsbezirkes
Wiesbaden Westend/Bleichstraße

über 100200

Vorlagen-Nr. 24-O-02-0027

**Tagesordnungspunkt 6.1 der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden Westend/Bleichstraße am 18. September 2024**

Lichtsignalanlage Bismarckring

Beschluss-Nr. 0095

Sehr geehrter Herr Wild,
sehr geehrte Damen und Herren,

vielen Dank für Ihre Anfrage zur Anpassung der Lichtsignalanlage am Bismarckring vor der Kreuzung Dotzheimer Straße, um dem Radverkehr dauerhaft Grün zu gewähren.

Nach Prüfung teilt das Tiefbau- und Vermessungsamt Ihnen mit, dass eine dauerhafte Grünschaltung für den Radverkehr an dieser Stelle aus Sicherheitsgründen nicht geschaltet wird. Im Gegensatz zur Kreuzung Rheinstraße/Bahnhofstraße sind die Verkehrsbedingungen am Bismarckring deutlich komplexer. Hier kreuzen eine deutlich größere Anzahl Pkw den Radverkehr, und eine durchgehende Grünschaltung erhöht somit das Unfallrisiko.

Ich bedaure, dass der Wunsch des Ortsbeirates in diesem Fall nicht umgesetzt werden kann.

Bei weiteren Fragen können Sie sich gerne an das Tiefbau- und Vermessungsamt unter dem nachstehenden Organisationspostfach: tiefbauamt.verkehrstechnik@wiesbaden.de wenden.

Mit freundlichen Grüßen